

"Juntos Haremos Historia" es la coalición más exitosa: Delgado

En Edomex, Morena va con el Verde, PT y Fuerza Turquesa

LOS TRES PARTIDOS apostaron que esta coalición será la ganadora para la entidad mexiquense; su objetivo será vencer al PRI que ha estado más de 90 años en el poder

• Por José Antonio González
mexico@razon.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció la coalición "Juntos Haremos Historia" para la gubernatura del Estado de México, la cual estará encabezada por Delfina Gómez. En conferencia de prensa conjunta con líderes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Partido del Trabajo y Fuerza Turquesa, Delgado comentó que la alianza que encabezará Delfina Gómez "es la más exitosa en los últimos tiempos en nuestro país".

"A los de queremos México algo así, (o) vamos contra México, pues yo les doy los números porque en política los resultados cuentan. Nos hemos enfrentado en 16 ocasiones, les hemos ganado 15 ¿Cómo no vamos a estar optimistas de lo que va a ocurrir en el Estado de México? ¿Por qué es así? porque una alianza que se forma para preservar intereses, por la añoranza de la corrupción", dijo Delgado.

ELTP

LA PRIMERA fuerza política del país obtuvo su registro en julio de 2014, pero inició sus primeras actividades como partido el 1 de agosto.

Agregó que, en ese estado se preserva la desigualdad, pobreza, violencia y una enorme corrupción, por lo que "el deseo de cambio en el Estado de México, manifiesto, está expreso en todas las encuestas, la gente quiere algo diferente y por eso estamos el día de hoy aquí para proponerle a la gente del Estado de México, primero en esta etapa, como es precampaña, a nuestros militantes, nuestros simpatizantes que el Estado de México se merece un mejor destino que no hay mal que dure 100 años, que vamos hacer historia en este gran estado".

Alberto Anaya, Presidente del Partido del Trabajo, recordó que será la segunda ocasión en la cual trabajarán con la ex secretaria de Educación Pública "pero igual que a la primera, volverá a ganar" ya que tienen "a la mejor abanderada para la coalición Juntos Haremos Historia".

"La maestra Delfina Gómez volverá a ganar, porque la pasada elección la maestra ganó y vamos a ratificar que la Cuarta Transformación que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador, su modelo, su proyecto de nación identificado con los más necesitados, combate a la corrupción, impunidad y con las mejores causas del pueblo mexicano va estar gobernando la entidad más grande de nuestro país", comentó.

Oscar González Yáñez, director colectivo del PT, mencionó que el objetivo de esta unión política es poner fin



“ NOS HEMOS en 16 ocasiones, les hemos ganado 15 ¿Cómo no vamos a estar optimistas de lo que va a ocurrir en el Estado de México?

Mario Delgado
Dirigente Nacional de Morena

MARIO DELGADO, dirigente nacional de Morena, abraza a Delfina Gómez, candidata a la gubernatura del Estado de México, ayer.

Nueva Alianza se suma a Va por México en la entidad

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

DE ÚLTIMA HORA el partido Nueva Alianza decidió sumarse a la alianza que conforma el PRI, PAN y PRD en el Estado de México, dándole la espalda a Morena que lo había buscado en semanas anteriores.

Durante la madrugada de este viernes la fuerza política tomó la decisión de sumarse a la coalición Va por México, por lo que se aplazó el registro de la alianza para este sábado, debido a que estaba prevista este viernes ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

"A la Alianza Va por el Estado de México, conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), se integra el partido Nueva Alianza. Así, serán cuatro fuerzas políticas las que defenderán el Estado de México", detalló la dirigencia del PRI en la entidad mexiquense.

El diputado federal del PRI dijo a medios que con la incorporación de Nueva Alianza la coalición esta "más fuerte que

nunca", además, señaló que se trata de una oportunidad para defender al Estado de México en los comicios del próximo 4 de junio, fecha en que se elegirá al nuevo mandatario de la entidad.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambiano mencionó que existen algunas diferencias entre el sol azteca en la entidad con el PRI, pero aclaró que son menores y no afectan en nada la coalición, luego de que por la mañana ningún representante de esa fuerza política asistiera a la firma del registro, lo que generó algunas preocupaciones; sin embargo, se aclaró horas después que fue por la anexión de Nueva Alianza y por ello, se canceló hasta este sábado.

El dirigente estatal del sol azteca, Agustín Barrera dijo a este diario en una breve mención que no hay algún problema en la alianza, sino que, por el contrario, en el día estaban en juntas recurrentes para alistar toda la documentación.

EL DATO

LA COALICIÓN en el Estado de México va con una mujer mientras que en Coahuila se designará a un hombre.

Virtualmente Alejandra del Moral podría ser la candidata que abandere a Va por México, luego de que el aspirante del PAN, Enrique Vargas del Villar declinó por un tema de género.

PVEM registra a Lenin Pérez como candidata en Coahuila

AL NO CONCRETAR un acuerdo para ir con Morena en Coahuila, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) decidió concretar una alianza con el partido local Unidad Democrática de Coahuila (UDC).

Ayer por la noche ambos institutos políticos anunciaron a Evaristo Lenin Pérez Rivera como su candidato para buscar la gubernatura del estado.

En su primer discurso como nuevo abanderado del Verde, Pérez Rivera aseguró que la alianza "traerá la alternancia a Coahuila".

Pérez Rivera también es el dirigente de la UDC y se espera que por la tarde de este sábado sea registrado como precandidato único, por lo que es probable que inicie este fin de semana su precampaña por la entidad.

El anuncio fue dado a conocer por la dirigente local, Claudia Rodríguez, quien también era una de las que aspiraba a ser candidata al gobierno de Coahuila.

Además, el anuncio se dio horas antes de que concluyeran los tiempos que tienen fijados los partidos para anunciar a sus candidatos electorales.

Redacción

al Grupo Atlacomulco para ganar el Estado de México y tener a la primera mujer al frente de esta entidad ya que ese será ese "el triunfo más grande será poner a una mujer al frente del Estado de México".

"Hoy nace el inicio del fin del Grupo Atlacomulco, hoy nace el inicio de su muerte (...) vamos a ganar la entidad más poblada para poner al gobierno al servicio de la gente, ese es nuestro reto, esa es nuestra responsabilidad y por eso en reconocimiento al PVEM, Morena y

Partido del Trabajo por poner de frente ante la historia los intereses de la gente, comentó Oscar González Yáñez.

En su intervención, la dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón, comentó que la precandidata que los representará, es una mujer con compromisos a fines a los intereses de su partido pues es en materia de educación y del medioambiente, es un distintivo de este partido que buscará que se tenga una agenda.

"Para nosotros Estado de México representa una gran importancia en este proceso que se acerca (...) el PVEM representa la cuarta fuerza política, es un gran trabajo que se ha hecho al frente con nuestro dirigente estatal y que eso nos llevó a concentrar con parte de las pláticas, de los acuerdos que nos llevó el día de hoy a lanzar este primer anuncio (...) en las alianzas también hay diferencias, también buscamos esa similitud, pues hoy la tenemos con la maestra Delfina Gómez", indicó Karen Castrejón.

12.6
Millones de ciudadanos inscritos en el padrón del Edomex

27
Diputados locales se renovarán en Coahuila



• **ALIADOS.** Mario Delgado anunció la alianza Juntos haremos historia, que encabezará Delfina Gómez en el Edomex.

#EDOMEXYCOAHUILA

ARRANCAN LUCHA POR CANDIDATURAS

RUTA 2023

Este sábado comienzan la lucha por las candidaturas para renovar gubernaturas en el Estado de México y Coahuila, y en esta última entidad también a los integrantes del Congreso local. Un día antes de comenzar las precampañas, Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México confirmaron la alianza en el Estado de México. Por la mañana, Mario Delgado, líder nacional de More-

GÓMEZ Y GUADIANA, FIRMES COMO ASPIRANTES, SOSTIENE MORENA; VA POR MÉXICO PREVÉ HOY REGISTRO

POR GERARDO GARCÍA, ALEJANDRO MONTENEGRO Y ALMAQUIO GARCÍA

42.8

• MDP, TOPE DE PRECAMPAÑA EN EDOMEX.

na, puntualizó en entrevista con Mario Maldonado para **El Herald TV**, que Delfina Gómez y Armando Guadiana son los candidatos únicos para el Edomex y Coahuila y eso no cambia.

Destacó que, en el caso mexiquense, hay "un equipo maduro, consistente y sólido", de gente de principios que ha acompañado por años al Presidente.

8.4

• MDP TOPE PARA GUBERNATURA EN COAHUILA.

Más tarde, en conferencia de prensa, afirmó que con la coalición Juntos haremos historia, ganará en el territorio mexiquense, una vez más, como lo han hecho en 15 de 16 elecciones en las que han enfrentado con anterioridad a Va por México.

Destacó que ha sido con el PVEM y el PT la alianza más exitosa, por lo que Delfina Gómez obtendrá el triunfo el próximo 4 de junio.

Las precampañas arrancaron a la medianoche del viernes. En Coahuila, por ahora, están confirmadas las coaliciones de los partidos PRI, PAN y PRD, con Manolo Jiménez. También fue registrada la alianza entre el PVEM y el partido local Unidad Democrática de Coahuila, que perfila a Lenin Pérez.

En el proceso mexiquense, Morena, PT y PVEM serán los primeros que tengan actividades con Delfina Gómez, con un acto en Toluca, a las 11 de la mañana, y todo el equipo de precampaña de la exfuncionaria federal.

En tanto, el registro de la alianza Va por México, PRI, PAN y PRD, se postergó para este sábado, el último día para apuntar las coaliciones en el Instituto Electoral, al sumar de última hora al partido Nueva Alianza Estado de México. ●

QUÉ VIENE AHORA

- 1 • Hoy es la fecha límite para el registro de coaliciones.
- 2 • Desde hoy y hasta el 12 de febrero son las precampañas.
- 3 • Los participantes buscan la postulación.
- 4 • Se realizan actos entre los aspirantes y la militancia.

TOLUCA

MORENA, PT y PVEM irán en candidatura común

En 15 de 16 ocasiones, la alianza ha obtenido el triunfo en otros Estados.

Adriana Carbajal

Líderes nacionales y estatales de MORENA, PT y PVEM anunciaron que competirán juntos bajo la figura de candidatura común rumbo a la elección por la gubernatura del Estado de México, misma que se llevará a cabo el 4 de junio.

Los Institutos políticos determinaron que competirán bajo esta figura, con la finalidad de que se compita con un solo logotipo y la imagen de la profesora Delfina Gómez, quien se prevé este sábado arrancará como



Los partidos concretaron la alianza para este 2023.

precandidata oficial.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó como exitosa esta decisión e indicios aprovechó para indicar que dife-

rencia de la otra alianza que pretende el PAN, PRD y PRI, donde no se han puesto de acuerdo, en ésta avanzarán por el bien de los mexicanos. Destacó que, aunque se

han enfrentado con los de oposición 16 ocasiones, en 15 ha ganado Morena.

"Nos han hecho un favor al quitarse la máscara y demostrar que son lo mismo.

Registro oficial

Se prevé que la candidatura común se registre este sábado por la tarde, después de que hayan ultimado detalles de la documentación que debaten entregar ante el órgano electoral.

Que representan la corrupción, los excesos y los abusos".

Respaldo del PT y PVEM

El dirigente nacional del PT dijo a conocer que tendrán a la mejor candidata, motivo por el que decidieron sumarse y trabajar por segunda ocasión en conjunto con Morena. Recordó que en las elecciones pasadas

fueron juntos y la maestra Delfina Gómez ganó aún y cuando se dijo lo contrario.

Manuel Velasco, dirigente nacional del PVEM señaló que se ha apoyado la agenda de transformación del presidente Andrés Manuel López Obrador, con quien dijo, estarán con él hasta el último día de su gobierno.

De la misma forma, Delfina Gómez, confió que con un buen equipo habrá buenos resultados, de ahí que agradeció se hayan logrado los acuerdos suficientes que les permitirán mantenerse unidos.

Oscar González, líder moral del PT, indicó que, con esta unión, nace el fin del grupo Atlacomulco, luego de asegurar que este bloque logrará ganar la elección del próximo 4 de junio.

Augura Morena fin del Grupo Atlacomulco

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Al formalizar su alianza por la gubernatura del Estado de México, con Delfina Gómez como precandidata única, dirigentes de Morena, PVEM y PT destacaron las condiciones "inmejorables" para derrotar al tricolor en los comicios del 4 de junio.

"Es el inicio del fin del Grupo Atlacomulco, hoy inicia su muerte", auguró Oscar Yáñez, comisionado nacional del PT.

El petista aseguró que los otros dos retos son ganar la entidad más poblada del País y que tenga la primera mujer gobernadora.

Horacio Duarte, coordinador de campaña de Gómez, consideró que los mexiquenses quieren un cambio.

"Estamos convencidos de que están todas las condiciones políticas, en términos del



■ Delfina Gómez, abanderada de Morena al Gobierno mexiquense, ayer en Toluca al formalizar su postulación.

proyecto nacional, las condiciones locales, donde la mayoría de los ciudadanos, el 80 por ciento, quiere un cambio de régimen en el Estado de México", expresó el morenista.

Karen Castrejón, lidereza nacional del PVEM, presumió que la militancia de

su partido fue consultada, y pidió continuar el proyecto de transformación.

"Para que pueda llegar (la transformación) al Estado de México se necesita de un gran liderazgo, de una persona con la que podamos conjuntar ideas, ese trabajo, y la encontramos en la maestra

Delfina Gómez", elogió.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que los números muestran que ganarán nuevamente, pues han competido con la alianza Va por México en 16 ocasiones y le han ganado en 15.

"Cómo no vamos a estar optimistas de lo que va a ocurrir en el Estado de México, porque una alianza (PAN-PRI-PRD) que se forma para preservar intereses, para preservar privilegios por la añoranza de la corrupción no tiene un futuro", indicó.

El magisterio mexiquense, integrado en la asociación civil Fuerza Turquesa, se unirá a la campaña de Gómez, luego de que el partido local Nueva Alianza decidiera apoyar al PRI.

Delfina Gómez arrancará este sábado su precampaña en el municipio de Neza.

Diego Bonilla



El documento se aprobó a nivel nacional. ESPECIAL

Morena traza un plan sexenal del Estado de México

Atenciones.

El proyecto considera temas fundamentales como salud, educación, además de seguridad

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Los consejeros de Morena elaboraron y aprobaron el Plan de Gobierno Estatal 2023-2029 Estado de México, el cual traza los ejes que consideran atender en temas fundamentales como salud, educación y seguridad, informó el diputado Daniel Sibaja González.

El legislador informó que, en el Consejo Nacional, los integrantes aprobaron el plan de gobierno y adelantaron que el mismo sería "de izquierda".

En cuanto a la decisión de generar un documento, destacó que está fundamentada en la confianza que tienen de ganar el próximo proceso electoral, el cual aplicaría el nuevo Gobierno, "ya que no hay duda de que el próximo 4 de junio las y los mexiquenses votarán por la transformación del Estado de México y acabaran con el régimen del PRI, que se ha mantenido durante más de 90 años en el rezago y la pobreza a los habitantes", afirmó.

También explicó que el plan tiene la intención de acabar con el rezago social, así como trabajar en elementos de gobierno, política de bienestar y desarrollo económico.

Y ADEMÁS

Incremento de recursos estatales

El también consejero de Morena, Daniel Sibaja González, agregó que con el Plan de Gobierno Estatal 2023-2029 buscarán incrementar los recursos que recibirán instituciones de seguridad, garantizar el equilibrio de poderes e impulsar el desarrollo de procesos electorales.

Subrayó que se habrán de poner en el centro de esta política a los ciudadanos. "En el Estado de México el principal actor político debe ser la ciudadanía, por lo que resulta necesario modernizar y fortalecer las instituciones públicas, así como crear mecanismos y redes de participación comunitaria que permitan una verdadera dinámica de participación social".

Puntos sobre la mesa

Algunas propuestas integradas al proyecto son la revocación de mandato, reconocimiento del plebiscito y organización de referéndums, "campanas de difusión masiva para que la población conozca su derecho de presentar iniciativas de ley, además de crear una Ley de Participación Ciudadana para la entidad federativa", indicó. ■



Confirman la alianza Morena, PT y el PVEM

VIOLETA HUERTA

Presume Mario Delgado que ha derrotado al PRI, PAN y PRD en 15 de 16 contiendas electorales del país

Los partidos Morena, PT y PVEM anunciaron la conformación de la coalición "Juntos Haremos Historia" para apoyar la candidatura de Delfina Gómez Álvarez, de cara a la elección por la gubernatura del Estado de México, con el fin de sacar al grupo Atacomulco, ganar la entidad más grande y también lograr que una mujer la gobierne.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado aseguró que lograron una gran alianza en el Estado de México y es la más exitosa en los últimos tiempos en el país, pues se han enfrentado a la otra coalición en 16 ocasiones y han ganado 15; por lo cual, pronosticó que ganarán,

pues PAN, PRI y PRD se suman para conservar privilegios.

"Nos han hecho un gran favor: el finalmente quitarse la máscara y admitir que son lo mismo, desde hace muchos años que son lo mismo, representan lo mismo el PRI y el PAN. Representan el saqueo a nuestro país, representan la corrupción, representan los privilegios".

Afirmó que realizarán una precampaña y campaña de tierra y arrancarán hoy en Toluca al medio día y el domingo estarán en Nezahualcóyotl.

"Estamos más fuertes que nunca, sabemos que es una elección importante".

La líder nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, afirmó que la elección

Morena advirtió, pedirán que haya sanciones por acto anticipado de campaña debido a los espectaculares de Alejandra del Moral



Arrancarán la precampaña hoy en la capital mexiquense.

del Edomex es importante y tras las asambleas que realizaron con su militancia decidieron continuar la transformación en la entidad, pero para lograrlo, dijo, se necesita de un gran liderazgo y de una persona con quien puedan conjuntar ideas, y eso encuentran en Delfina Gómez.

La alianza, afirmó, se fortalece también en la Cámara de Diputados y en el Senado rumbo al 2024.

Oscar González Yañez, del PT aseguró que hoy nace el inicio del fin del grupo Atacomulco y resaltó retos como ganar la entidad más grande del país y poner por primera vez en la historia a una mujer al frente de la entidad mexiquense.

El dirigente nacional del PT, Alberto Anaya dijo que

van con la Coalición Juntos Haremos Historia con la mejor candidata, que es Delfina Gómez Álvarez, quien volverá a ganar y gobernará el territorio mexiquense.

De Fuerza Turquesa y como representante del magisterio, Sonia Rincón, agrupación ciudadana, afirmó que apoyarán a Morena e impulsarán temas como la educación y escuelas dignas.

Delfina Gómez agradeció el apoyo y la intención de trabajar. Pronosticó que tendrán muy buenos resultados, pues trabajarán con todo y van con todo.

Horacio Duarte, coordinador de precampaña de Delfina Gómez afirmó que su propuesta será la ganadora para la entidad.

En tanto, Mario Delgado reconoció la actuación de la autoridad electoral, al ordenar el retiro de espectaculares de la aspirante a candidata del PRI.